



Benjamin Hofmann wird Mitglied in der Swiss Young Academy

6. Juli 2023 | Bärbel Zierl

Themen: Gesellschaft | Institutionelles

Die Akademien der Wissenschaften Schweiz hat fünf neue Mitglieder in die Junge Akademie Schweiz gewählt, darunter Benjamin Hofmann, Postdoktorand in der Abteilung Umweltsozialwissenschaften des Wasserforschungsinstituts Eawag.

Mit dieser Wahl würdigen die Akademien die Ideen und das Engagement der neu Gewählten an den Schnittstellen von Wissenschaft, Gesellschaft und Politik. Gemeinsam mit den 34 weiteren Mitgliedern können die neu aufgenommenen Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler in den nächsten fünf Jahren innovative inter- und transdisziplinäre Projektideen umsetzen.

Links

Medienmitteilung der Jungen Akademie Schweiz: Fünf neue Mitglieder für die Junge Akademie Schweiz

Kontakt



Benjamin Hofmann

Postdoctoral Researcher

Tel. +41 58 765 5948

benjamin.hofmann@eawag.ch



Bärbel Zierl

Wissenschaftsredaktorin

Tel. +41 58 765 6840

baerbel.zierl@eawag.ch

<https://www.eawag.ch/de/info/portal/aktuelles/newsarchiv/archiv-detail/benjamin-hofmann-wird-mitglied-in-der-swiss-young-academy>